

« Le chef d'entreprise est un sportif de haut niveau »

Après une carrière de basketteur professionnel, Olivier Allinéi a pris la tête d'une entreprise de 18 salariés.

Plus de 15 années de basket de haut niveau dont 29 sélections en équipe de France. Un palmarès qui passe aussi par Cholet, Strasbourg, Montpellier, Nantes... Et à 33 ans, en avril 2002, une vilaine blessure au genou. La carrière d'Olivier Allinéi s'arrête net !

« Le plus difficile, c'est de trouver ce que l'on veut faire à ce moment-là, confie-t-il. Même si l'on sait que cela ne durera pas, on n'est pas vraiment préparé. »

Olivier Allinéi se lance alors dans l'ébénisterie : il passe un CAP et entre en 2004 dans l'entreprise Cogné, spécialisée dans les cloisons. Elle est dirigée par Claude Blanvil-

lain, l'oncle de son épouse. En 2007, il reprend la société dont il a aujourd'hui doublé l'effectif. « Une entreprise, c'est très proche du milieu sportif : il y a un groupe, une hiérarchie, des objectifs collectifs et individuels, des moments de doute et d'autres où le groupe est galvanisé. »

Aujourd'hui, Olivier Allinéi a changé de maillot et tiré un trait sur sa carrière de basketteur sans aucun regret : « Le sport oblige à se remettre en cause, à prendre des décisions et à les assumer, à savoir se relever après un échec, à avoir assez d'humilité pour repartir à zéro, à déconnecter et à se reconcentrer rapidement. Chef d'entreprise, c'est un peu comme un sportif de haut niveau : on s'expose tous les jours, avec de la pression. »



Olivier Allinéi est passé d'une carrière de sportif de haut niveau, à celle de chef d'entreprise.